

菊地弁護士を講師に 消費生活講演会を開催

11月27日、厚岸情報館において、 『消費生活講演会』を開催しました。

消費者問題への関心を高めること と、高齢者の消費者被害を防止する ことを目的に開催し、町内外から約 90人の参加がありました。

講師には、日本テレビ『行列ので きる法律相談所』や『スッキリ!!』 でおなじみの菊地幸夫弁護士を迎え、 『悪質商法から身を守るには』をテー マに講演を行いました。

もしも詐欺にあってしまったとき に、8日以内であればクーリングオ フ制度が適用されるが、さまざまな 裏工作をして8日間経過させ、クー リングオフをさせない詐欺など、実 際の詐欺手口を例に挙げながらの講 演がありました。また、近年急激に 増加している詐欺手口『振り込め詐 欺 (オレオレ詐欺)』の話には、参加 者らは熱心に耳を傾け、悪質商法か ら身を守る方法などを勉強しました。



昆布、

また、

会場内ではアサリ汁や

形県村山市の物産展『村山秋の味覚11月22日、町の友好都市である山 旬 味覚が勢ぞろ

エで開催されました。 新米の『はえぬき』 厚岸味覚タ 0

コン

11 月 25 日、

厚岸町内で

村山市の旬の味覚のほか

や漬物など

会社(東京)と、

町有地を有償で貸す

蒸留所建設を予定する堅展実業株式

ました。 求める人たちで大賑わ売開始前からお目当て 味や大きさも良い『りんご』や『ラ は天候に恵まれたこともあり、 フランス』の特産品など、 (1 D) となり 品々を

等が建設され、

2

9年には『厚岸産』の

ゥ

印式が行われま

した。

これにより

蒸留施設や熟成倉庫

2016年にも稼働

などを盛り込んだ事業実施協定の調

教育長を団長にみちの きるほどの人気ぶりでした。の味覚を味わおうと長い列がで いも煮」の無料配布には、 毎年大人気の『ずんだ餅』や 牛乳が無料配布されたほ 組合や市職員ら9 から菊地



が誕生する予定です

ました。 岸翔洋高校の計8校の生徒が参加 引刺激の研究結果を発表しまし に使う餌を利用して、 根岸さんと佐藤さんは、 7地区の代表校と、 このほか、 厚岸翔洋高校海洋資源科 バダイビングで調査をし 頃の ひ

高校の生徒が研究を発表各地区代表の水産・海洋

に係る協定を調印ウィスキー蒸留所

建設

使研究発表大会 中から、 『第23回全国水産 全国にある47校の水産・海洋高校 九州や東北地区など全国 が開催されました。 ・海洋高等学校生 文の生徒が参加し主管校である厚

自ら海に飛び込みスキ トゲウオの誘 ようたん た

沼に生息するトゲウオを捕獲する際 企画から販売までクラス全員 年生の まちの足がと

このコーナーは、町内で行われたイベントや活動、町民の 皆さんの身近で起きたちょっとした出来事など、1カ月の まちの話題を紹介するページです。



目を披露 う目的から、 を楽しんでもら が行わ れました。

この

ルで厚岸町吹奏楽団『ファミリーコ12月13日、真龍小学校多目的ホー

多彩なジ

ヤ

曲

肘を張らずに気軽に吹奏楽は今年で21回目を迎え、肩 は無料で開催してい の『恋するデュー ます と

始まり、 演していた厚岸小学校金管最後には、特別出演で出 最後には、特別出演ではどの演奏を披露しました。 校吹奏楽部の生徒も出演し、始まり、途中からは翔洋高 子どもたちの間で流行った 妖怪ウォ ツ ー・ワンダ ・レー』な ・ク』から 入場料

また、子どもたちから注文を受け絵による読み聞かせが行われました。 作った絵本『給食番長』の、この日は、よしながさん から大人まで多くの 『よしながこうたくのよみきか 給食番長』の 11 月 23 日、 による読み 厚岸情報館におい よしながさんが初めて が行われ、 人が訪れました。 聞か 作家本

せ

バンド同好会も加わり、真 者の片桐教論の指揮のもと 合同演奏が行われ、会場に 訪れた人たちを楽しませて



イベント盛りだくさん ネイパルクリスマス広場

12月7日、厚岸少年自然の家ネイ パル厚岸で、『ネイパルクリスマス 広場』が行われ、町内外から多くの 家族連れが訪れました。

会場では、個人・団体によるステ ージでの発表やさまざまな創作活動 を体験するコーナーなど多くの催し があり、参加した人たちは楽しい1 日を過ごしました。

ステージでは、翔洋高校吹奏楽部 と厚岸町吹奏楽団による合同演奏か ら始まり、釧路から参加したタップ ダンスサークルやフラメンコ、マジ ックショーなどが披露され、会場を 大いに盛り上げました。

そのほかにも、簡単なルールで競 い合う遊びリンピックや七宝焼きを 体験する創作コーナー、ミニ・ツリ ーづくりやクラフトコーナーがあり、 また、昼食にはクリスマススペシャ ルランチバイキングが用意され、会 場は賑わいを見せていました。

[前へ] 5 まちの足あと [次へ] まちの足あと 4